

## Pharéo franchit le cap des 100 000 visiteurs en 2025



Le complexe aquatique Pharéo de Beaufort-en-Anjou a dépassé, samedi 27 décembre dernier, le seuil des 100 000 visiteurs pour l'année 2025, un record depuis son ouverture. Cette réussite reflète le travail quotidien de l'ensemble de l'équipe de Pharéo et de la commune, en collaboration avec Prestalys, co-gestionnaire du centre aquatique.

La municipalité tient à remercier tout particulièrement Audrey Bouillé, directrice Pharéo, et toute son équipe pour leur engagement et leur contribution au bon fonctionnement et à l'animation de la structure. La ville remercie également les usagers pour leur fidélité.

Continuons à faire de Pharéo un lieu convivial, accessible et dynamique pour l'ensemble des habitants du territoire.

Retrouvez toutes les informations sur la structure Pharéo (horaires d'ouverture, animations...) : [cliquez ici](#)

Suivez-les : [sur Facebook](#) - sur [Instagram](#)

Contact : 09 71 00 49 49